

日本では、生理に対する社会的知識と配慮が遅れています。

生理に関わる苦難は深刻な問題です。

あなたの声・要望・意見を聞かせてください。

食べるものは我慢  
できても生理は  
我慢のしようがない



毎月の出費が  
重なると負担

無償配布して  
くれたら本当に  
助かる

▶ 県の責任で、生理のある人への無償配布

▶ 公共施設のトイレへの生理用品の常備

▶ 学校のトイレに生理用品を常備

私たちは  
提案しています

日本共産党  
千葉県議会報告  
2021年 春季特別号

[ 県議会控室 ]  
〒260-8667  
千葉市中央区市場町 1-5  
☎ 043-223-2544  
jcp-chibakengikai.jp

生理の  
貧困は、

みんなの問題

日本共産党千葉県議団

# “生理の貧困”って知ってる？

いまコロナ禍で生活が苦しい人が増えています。  
毎月の生理用品を買えず交換回数を減らす。  
そんなケースも増えています。

生理用品が買えなくて、不安で、  
学校に行けない、アルバイトに行けない。  
こんな「生理の貧困」が放置される社会はおかしい。  
その声がいま、大きく広がり始めています。

20.1%  
金銭的理由で  
生理用品の入手に  
苦労した

【出典】  
# みんなの生理  
「日本の若者の生理  
に関するアンケート  
調査」から

27.1%  
金銭的理由で  
生理用品でない  
ものを使った

## 生理の貧困 世界の動き

### 生理用品の無償提供をしている国は

- 英スコットランド [必要な人すべて対象]
- 英国 [小中学校・病院]
- ニュージーランド [小中高校]
- フランス [すべての学生]

声が政府を  
動かした

### 千葉でも少しずつ支援が広がる

市川市

防災備蓄の  
「女性支援セット」  
を配布

大網白里市

防災備蓄用の  
生理用品を  
無償配布

君津市

防災備蓄用の生理  
用品を小中学校の  
女子トイレに配備

もっと  
広げて  
ほしい!

使い捨てナプキン  
費用は生涯で…

50万円

生理用品の  
経済的負担って  
すごく重たい!



生理って **みんな** の問題、 **人権** の問題。 そんな声広がってます。